

PRESSEINFORMATION



vom

21. April 2010

„Stadtspark in Bewegung“: Auftakt 2010

Kindergarten „Rasselbande“ schließt Patenschaft für Elefanten ab

Am **Donnerstag**, den **22. April 2010**, werden Kinder der Kita „Rasselbande I“ um **10.00 Uhr** die Patenschaft über die Elefantenskulptur im Spielbereich des Stadtparks übernehmen (Termin vor Ort). Gemeinsam mit anderen Akteuren wollen die Kinder im Rahmen ihrer Möglichkeiten die Pflege und Betreuung des Elefanten übernehmen. Die dafür benötigten Geräte (Besen, Harken, Schippen etc.) werden den Kindern von der Salsa Schule Dessau gesponsert und am Donnerstag durch Vertreter der Tanzschule übergeben. Die benötigten Handschuhe werden freundlicherweise durch den Stadtpflegebetrieb zur Verfügung gestellt.

Mit dieser Aktion soll im Quartier „Stadtspark“ für noch mehr Bewegung, Aktion, Pflege, aber auch Engagement und vor allem Freude gesorgt werden, denn „*Stadtspark in Bewegung*“ lautet ja auch der Titel des Projekts „Generationenpark“, innerhalb dessen der Umbau erfolgt.

Durch das Zusammenführen unterschiedlicher Kulturen und verschiedener Generationen wird hier ein attraktiver Treffpunkt für Kinder, Familien und andere Gruppen geschaffen. Mit den vergangenen und bevorstehenden Aktivitäten ist der Stadtspark zu einem wichtigen Bestandteil der Stadtentwicklung geworden.

Weiteres Ziel ist die nachhaltige Belebung und Gestaltung der innerstädtischen Kulturachse Anhaltisches Theater – Stadtpark – Altes Theater. So soll der über Jahre hinweg stark vernachlässigte Stadtpark ein Ort werden, an welchem die Bürger der Stadt zusammenkommen, sich wohlfühlen können und aktiv werden.

Genau diesem Thema widmet sich die „1. Stadtpark-Kinderpatenschaft“ 2010.